

Haití: Oposición llama a nueva movilización contra el Gobierno



Puerto Príncipe, 4 jun (RHC) Organizaciones opositoras de Haití llamaron a una nueva jornada de protestas antigubernamentales, a propósito del reciente informe de la Corte de Cuentas sobre malversación de fondos públicos.

La plataforma Nou pap dòmì, señaló que la movilización iniciada en agosto pasado para denunciar el desfalco del préstamo de Petrocaribe, continúa.

Recientemente la Corte entregó al Senado la versión final de la pesquisa, según la cual fueron malversados unos 4 200 millones de dólares provenientes del programa energético venezolano.

Los fondos debían atender las graves urgencias del país en materia de infraestructura, alimentación y proyectos sociales, pero fue objeto de mal manejo por parte de funcionarios estatales y directivos de empresas privadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192566-haiti-oposicion-llama-a-nueva-movilizacion-contr-el-gobierno>



Radio Habana Cuba